

GfMTrend

Dirk Bachmann ab sofort nicht mehr für den Verband aktiv

Donnerstag, 24.10.2019

Dirk Bachmann wird GfMTrend Ende Dezember 2019 auf eigenen Wunsch verlassen, um bei EMV anzuheuern. In einer heute versandten Mitteilung des Neustadter Verbandes wird festgestellt, dass das Ausscheiden Bachmanns mit Bedauern zur Kenntnis genommen wird. Bachmann war als Prokurist und Einkaufsleiter in den Bereichen strategischer Einkauf, Werbung und Marketing tätig.

GfMTrend-Geschäftsführer Joachim Herrmann kommentiert Bachmanns Entscheidung folgendermaßen: „Wir danken Herrn Bachmann für die langjährige, stets sehr gute Zusammenarbeit, seine Einsatzbereitschaft und Kreativität“.

Weiter heißt es in der Mitteilung aus der Verbandeszentrale: „Aufgrund der für uns überraschend kurzfristig eintretenden Vakanz orientieren wir uns gegenwärtig im Markt nach einem geeigneten Nachfolger. Sobald wir diesen neuen Mitarbeiter gefunden haben, werden wir Sie entsprechend informieren. Herr Bachmann wurde heute von seinen Aufgaben freigestellt. Herr Torben Peters wird zwischenzeitlich die Aufgaben von Herrn Bachmann kommissarisch übernehmen.“

Dirk Bachmann ab sofort nicht mehr für den Verband aktiv

Links

- [GfM Trend](#)